

Ibos, le 29 juin 2018

ESCAPE GAME Eugène poubelle

Depuis 2017, le Syndicat Mixte de Traitement des Déchets a mis en place une animation ludique destinée à sensibiliser le public à la nécessité de mieux gérer sa production d'ordures ménagères, que cela soit en incitant les visiteurs à mieux trier leurs emballages, ou en les invitant à mieux penser leur consommation afin de diminuer la quantité produite.

L'escape Game d'Eugène Poubelle est une structure couverte de plus de 60m² qui permet de faire jouer les habitants en les amenant à réfléchir sur leurs propres modes de consommation pendant un maximum de 20 minutes. Une deuxième phase de l'animation est un débriefing réalisé par les ambassadeurs du tri des différents services de collecte des déchets du département (SYMAT, CCHB, SMECTOM, VAE et CCPVG). Chaque partie du jeu reprenant un message spécifique de sensibilisation.

Les compétences de la société Mécamont de Lannemezan qui avait produit la structure de l'animation ont été à nouveau sollicitées pour apporter les améliorations nécessaires et constatées au travers des différentes sorties du jeu.

Ainsi, l'animation a été déployée sur le site de la Mécamont les 13 et 14 juin derniers. Un groupe d'une trentaine de représentants de la MNT, ainsi que le local jeune de Barbazan-Debat et une partie des équipes de la Mécamont ont pu s'adonner aux joies de l'escape game d'Eugène Poubelle et bénéficier des conseils des animateurs du SMECTOM du plateau de Lannemezan. Outre un outil de formation et de sensibilisation, cette animation permet de renforcer les liens des équipes travaillant ensemble en s'appuyant sur les forces et faiblesses de chacun des participants, déployant ainsi une forte cohésion de groupe.

Au total, 82 personnes ont été sensibilisées, le syndicat mixte remercie une nouvelle fois l'ensemble des intervenants qui ont permis la réussite de cet événement.